

特集①

# ふるさとへの愛

西条まつりが大好きで、毎年まつりの時期には必ず帰省している当市出身の秋川雅史さん。高校まで過ごしたふるさとには、どんな思いを持っているのでしょうか。2月に帰省した際、まちへの思いを語ってもらいました。



秋川雅史さん

西条市福武出身。小松高校卒業後、国立音楽大学（東京都）へ進学し、その後テノール歌手として活躍。現在はオペラにも挑戦中。

—子どものころの思い出は？

一番はね、ウシガエルを捕まえに行くのがとにかく楽しかった。生き物が大好きで、小学校の遊びはもっぱら生き物を捕まえに行くことばかり。それって大人になっても変わってなくて、今でも福武の川に行くとなんかおらんかなって探しよるね。

—西条市で心癒やされる風景は？

やっぱり石鎚山。小松高校に通ってたから、毎日見た。すると雲のかかり方で次の日の天気まで分かるんですよ（笑）。自分は福武から見える石鎚山が大好き。見る場所によって見え方が違うし、四季ごとの魅力があるっていいですよ。

—帰省して必ず食べるものは？

まつりの前日に「マハロ」っていうスパゲティ屋に毎年行ってます。高校のときによく通ってた「ドリツプ」の味を引き継いでいて、食べるのと「帰ってきたな」って実感します。何気に好きなのがアジで、親にリクエストを聞かれると煮付けを作ってもらいます。あと全国のいろんなカニを食べるんですけど、やっぱりワタリガニが究極においしいですね。西条市は農作物とかが豊富。ここに住んでいると当たり前のことなんだけど、その土地でできたもんを食

べて育つのはすごく大事で貴重。東京に出てすごく実感しましたね。水とか食べ物とかは、なるべく西条のものを郵送してもらって、西条産にこだわってます。10年前くらいから地元への思いが強くなりましたね。

—西条へのこだわりや思いが強くなったきっかけは？  
自分が歌い手として成功したときに、西条に育ててもらった恩返しをしたい気持ちが強くなって。もし違うまちで育ってたら、今の自分はないかなって。だからいろいろな人に西条市を取材とかもできるだけ「西条」って言葉を使ってPRしてます。

—西条まつりには毎年参加しているみたいですね。秋川さんにとって西条まつりとは？  
一言で表現しろって言われたら「血が騒ぐ」。そこで育ってきたから、太鼓の音を聞いただけでそくなるんですよ。子どものころは父も母もまつりに参加してなかったんで、親の目から離れられるチャンスだった（笑）。同級生の中でまつりが一番好きなのは秋川だって、みんな認識してたんじゃないかな。そ

れくらい当時から好きでした。今は52歳になって、意地になってやってる感じ。「生涯まつり皆勤賞」を自分の人生のポリシーとして持ってます。息子も毎年参加して「海外旅行と西条まつり、どっち行きたい」って聞くと、「西条まつり」って答えます。1年中まつりの話をするほど、大好きみたいです。

—まつりで好きな瞬間は？  
出発する前に自治会から放送が流れるときとか、だんじりが動くとき。

## 西条で育ったから今の自分がいる まちを愛することが一番の恩返し

なんつったって「これからまつりが始まるぞ！」って雰囲気たまらないですね。出発前や伊曾乃神社に着いたときとか、毎年その場所、その場所で同じ気持ちになれる。このル―ティンも好きです。

—今後のまつりへ願うことは？  
とにかく西条の人が心底楽しめるまつりであってほしい。誰のための西条まつりかって、やる人のためのまつりなんです。全国の人にまつりの魅力を知ってほしいけど、か

いて観光のために規制が増えて、西条の人が楽しめなくなっても困る。変わらない中で全国から注目されるようになってほしいなってます。

—離れてみて感じた西条市の良さはありますか？

一番の魅力は「人」。全国にコンサートで回るけど、地域で性格の違いってあるんですよ。西条の人はフランクで話が大好き。ここにいるとみんな友達で、みんな兄弟って感じ。日本で最もラテン気質なのは西条の人だと思えます（笑）。

こっちは帰ってくると、地元の人には僕のことを「マーボ」って呼ぶんですよ。子どものころからのあだ名でこれが

—最後に西条市へメッセージをお願いします。  
西条ってほんとに素晴らしいまちなんで、誇りを持ってほしい。若い人も、残る人は西条のプライドを持って仕事してほしいし、出た人も自分は西条に育ててもらったっていう気持ちを持って、それぞれの舞台で活躍してほしいな。まちが発展するには西条出身の人が地元を誇りを持つこと。それが一番だと思います。

### ふるさとでの2日間

2月1日・2日に帰省した秋川さんの活動の様子を紹介します。

#### ○西条小学校創立150周年記念式典記念講演



記念講演



「千の風になって」の披露



最後には児童からのお礼

西条小学校創立150周年記念式典に参加し「夢のある人生」と題して講演を行いました。自身の経験を踏まえながら、夢を持つ大切さなどを話したほか「千の風になって」など歌の披露もありました。

#### ○西条まつりばやしレコーディング

CDのカップリング曲を市内のライブハウス「銀座LIGHT」でレコーディング。歌詞は伊勢音頭の西条版。秋川さんの依頼で市内の唄い手に参加してもらい、みんなで作り上げました。



元気に力強く歌いました



唄い手の皆さんと一緒に

#### 西条市愛唱歌「石鎚山」カバーCD販売中！

作家・新井満さんが作詞・作曲した西条市愛唱歌「石鎚山」を秋川さんがカバー。そのシングルCDが3月25日から発売。カップリング曲「西条まつりばやし」も収録され、西条愛がたっぷり詰まったCDです。ぜひ皆さんお聴きください。

